



## Más de 300 editores y bibliotecarios trazan en el Campus el futuro del libro electrónico

La XIII Workshop llega a Zamora para implantar el formato digital como recurso docente y cultural de garantías

**L. G.** Más de 300 profesionales de los ámbitos universitario y editorial se han dado cita en Zamora desde el día de ayer para trazar las estrategias necesarias que incorporen de manera definitiva el libro electrónico en las bibliotecas como recurso de información de gran valor. Se trata del XIII Workshop de Rebiun (Red de Bibliotecas Universitarias) organizado por la Conferencia de Rectores de Universidades Españolas (CRUE). A lo largo de dos días, los especialistas tratarán temas tales como la edición de libros electrónicos, su préstamo dentro de las bibliotecas, la gestión de la colección de este tipo de documentos o la evaluación de las

aplicaciones móviles de lectura e investigación.

La jornada inaugural celebrada ayer contó con la presencia de autoridades como el concejal Francisco Javier González; el director general de Universidades de la Junta, Ángel de los Ríos; el secretario de CRUE-Rebiun, Ramón Abad; y la vicerrectora de Internacionalización de la Universidad de Salamanca, María Ángeles Serrano. Esta última señaló el gran interés que ha suscitado esta cita en Zamora, al congregarse a «más de 300 asistentes pertenecientes a más de 30 universidades y otras tantas editoriales de todo el país». Además, incidió en la necesidad de instaurar el libro electrónico como «recurso docen-



Un momento de la presentación en el salón de actos del Campus Viriato. | FOTO JAVIER DE LA FUENTE

te» de cara al futuro universitario.

El director general de Universidades de la Junta, Ángel de los Ríos, explicó también la importancia del asunto a tratar durante estas jornadas. «Hemos de adaptarnos a las nuevas tecnologías para contribuir con el avan-

ce de la sociedad», detalló. «Debemos de trabajar para que la biblioteca sea algo universal», indicó el director.

Entre los ponentes en este XIII Workshop de Rebiun aparecen nombres como Margaux Segre, responsable de este área en el Ministerio de Cultura y

Comunicación de Francia; José Antonio Cordón, profesor titular de Biblioteconomía y Documentación de la Universidad de Salamanca; César Salinero, director de la Biblioteca de Castilla y León; o Aline de Queiroz Lopes, de la Universidad Federal de Minas Gerais en Brasil.